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CONFERENZA DEI CAPIGRUPPO 

 
Seduta della Conferenza dei Capigruppo del 26.04.2021 ore 16:40. 

A seguito della convocazione della Conferenza dei Capigruppo per le vie brevi sono 

presenti: 

- il Presidente del Consiglio Geom. Plumeri Alessandro; 

- il Capo Gruppo Ins. Favata Rita, per il Gruppo Consiliare “L’Altra Villalba”; 

- il Capo Gruppo Dott. Bordenga Giuseppe, per il Gruppo Consiliare “Crescere 

Insieme”; 

Presenzia l’Assessore Immordino Ivan. 

Assiste con funzione di verbalizzante la dipendente Immordino Paola. 

Il Presidente del Consiglio informa i presenti che ha convocato la Conferenza dei 

Capigruppo per approvare, durante la prima seduta di Consiglio Comunale utile, tra 

le varie proposte, in particolar modo quella che ha per oggetto “Approvazione del 

Regolamento per la disciplina del Canone Unico”. 

Il Consigliere Bordenga illustra la proposta e indica i motivi dell’urgenza che 

richiedono un Consiglio Comunale Straordinario a causa della scadenza imminente 

per l’Approvazione del Regolamento fissata per il 30 aprile. 

Altresì, il Presidente fa presente che pur non avendo carattere d’urgenza sono 

depositate altre proposte che si intendono proporre al Consiglio e nello specifico: 

- Una mozione riguardante il Recovery Found con la quale si richiede di dare ai 

piccoli comuni la gestione del 10%.  



- Il Conferimento della cittadinanza onoraria al Milite Ignoto a seguito di 

un’iniziativa nazionale. 

- Approvazione Tariffa Servizi Pubblici a domanda individuale; 

- Approvazione Piano delle Alienazioni; 

- Approvazione Regolamento per gli affidamenti di incarichi di collaborazione; 

- Approvazione Addizionale IRPEF 2021; 

- Invito al Presidente della Regione Siciliana di permettere il passaggio delle 

aree interne e dei piccoli comuni da zona sismica 4 a zona sismica 3. 

Il Consigliere Favata esprime parere contrario a convocare un Consiglio 

Comunale straordinario, perché la tempistica esigua non permette la visione e 

l’analisi della proposta che richiede maggiore attenzione vista la complessità 

dell’argomento riguardante l’Approvazione del Regolamento del Canone Unico. 

A seguito di ciò si stabilisce all’unanimità che il Consiglio Comunale non sarà 

convocato in forma straordinaria, ma, con accordo di tutti, in forma ordinaria, 

giorno 7 maggio venerdì, alle ore 18:30. 

Si aggiunge allora, dietro indicazione del Presidente del Consiglio un ulteriore 

punto all’Ordine del giorno cioè l’approvazione del Regolamento Baratto 

Amministrativo. 

La conferenza si conclude alle ore 17:15 

Letto, approvato e sottoscritto: 

Alessandro Plumeri 

Giuseppe Bordenga 

Rita Favata 

Ivan Immordino 

Il Verbalizzante Paola Immordino 


